

# Las escuelas de cultura inician el curso el 22 de septiembre

## VILLANUEVA DE LA SERENA

El Ayuntamiento mantiene la misma oferta formativa que el pasado año con precios que oscilan entre los 96 y los 130 euros

### E. DOMEQUE

Las Escuelas Municipales de Cultura comenzarán el nuevo curso el próximo 22 de septiembre con la misma oferta formativa del pasado año académico. Así, se mantienen escuelas como las de inglés, música, restauración y artes plásticas; también danzas folclóricas, bailes de salón, danza moderna y danza clásica.

«Ofrecen a la ciudadanía la oportunidad de acercarse a la formación en diferentes disciplinas artísticas, educativas y culturales al tiempo que se convierten en lugares de encuentro donde se comparte y se crean lazos de amistad», explica Ana Mansanet, concejal de Cultura.

La escuela de inglés, una de las



El plazo de inscripción se abre el 1 de septiembre. HOY

más demandadas, está destinada a alumnado de Educación Primaria y Secundaria. En el caso de música, se ofrece tanto para niños como adultos en diferentes instrumentos como el piano, la guitarra, la percusión, instrumentos de viento metal y madera.

Por otra parte, la escuela de danzas folclóricas ofrece la posibilidad de tener contacto directo con la expresión cultural a través de la danza y la música.

En cuanto a bailes de salón, los participantes aprenderán diferentes bailes como salsa, merengue, tango o pasodoble, entre otros. La escuela de danza clásica está destinada a menores a partir de 4 años, mientras que la escuela de danza moderna es para los mayores de 8 años y aprenderán bailes urbanos como funky o hip hop, entre otros.

Para todas las edades es también la escuela de pintura y es-

cultura, donde aprenderán diferentes técnicas para elaborar sus propios cuadros y esculturas.

Por último, se ofrece la modalidad de restauración de muebles en la que los participantes desarrollarán técnicas enfocadas a recuperar piezas de valor sentimental aprendiendo desde el principio, así como a perfeccionar técnicas aquellos que ya tengan experiencia.

### Inscripción

El plazo de inscripción para nuevos alumnos será del 1 al 10 de septiembre y las plazas serán por orden de inscripción. Las hojas de inscripciones estarán a disposición del público en la Oficina de Atención Ciudadana en horario de 9 a 14.00 horas, de lunes a viernes. Las inscripciones también podrán hacerse a través de la sede electrónica de la página web municipal.

El precio de la escuela de inglés es de 130 euros, la de música, 100 euros y el resto de las escuelas, 96. Si bien hay bonificaciones para familias numerosas, las sucesivas matrículas de un mismo alumno, el segundo o sucesivo hermano que habite en el mismo domicilio y sea menor de 18 años o los mayores de 65 años. También existen algunas exenciones de pago.

[www.hoyvillanueva.es](http://www.hoyvillanueva.es)

## Campaña de fotoprotección en la piscina municipal y las farmacias locales

### ALBURQUERQUE

#### P. CORDOVILLA

Alburquerque ha puesto en marcha una campaña para concienciar sobre la importancia de la fotoprotección y los riesgos de la radiación ultravioleta (UV). La iniciativa cuenta con la colaboración de la piscina municipal y las farmacias locales. El objetivo es sensibilizar a la población sobre la necesidad de protegerse del sol durante todo el año, no solo en verano.

Desde estos puntos clave, se ha insistido en que la radiación UV puede ser perjudicial incluso en días nublados. Las farmacéuticas Raquel y María recordaron que la exposición sin protección puede tener consecuencias graves y animaron a los vecinos a buscar asesoramiento profesional para elegir el protector solar más adecuado para cada tipo de piel. «Cuidar nuestra piel es cuidar nuestra salud. La fotoprotección debe formar parte de nuestra rutina diaria», advirtieron.



**Oferplan**  
**HOY**



**Viajes**



**Conciertos**



**Espectáculos**



**Restaurantes**



[oferplan.hoy.es](http://oferplan.hoy.es)

Síguenos

[Facebook](#)
[Instagram](#)

**Descárgate la App**  
y te regalamos 1€ por cada 20€ que compres en ella